



# ひがしいず幼稚園

-職員室だよ！-

令和 7年 4月15日



## 夢中になって遊び込める子ども

園庭には、チューリップやパンジーなど彩とりどりの花が咲き、子どもたちの元気いっぱいの声が響いています。令和7年度は年少6名、年中5名、年長4名の15名でスタートしました！

子どもにとって日々の遊びや生活のすべてが『探求の宝庫』であり、『学び』です。遊びや生活の中で、体を動かし、発見し、創造し、人と関わり、困難を乗り越えることが、状況を判断する力、ものごとをやりぬく力、行動力、忍耐力、集中力などにつながります。

ひがしいず幼稚園では『夢中になって遊び込める子ども』を園目標に、「自分の頭で考える子」「いっぱい体を動かす子」「思いやりあふれる子」を育てていきたいと思えます。

今年度も、本園の教育活動にご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

### 自分の頭で考える子

考えよう！(頭)  
遊びの中での試行錯誤  
聞く・話す・伝え合う



### 思いやりあふれる子

感じよう！(心)  
異年齢交流を深める  
さまざまな人とのかかわり  
自然・地域とのふれあい

### いっぱい体を動かす子

やってみよう！(体)  
基本的な生活習慣の確立  
健康で元気な体をつくる  
いろいろなことへの挑戦

## ほし組さん 元気に頑張っています！

今年度の入園式は、年中さん、年長さんも参加し、みんなで新年少さんを温かく迎え入れました。在園児から♪春が来たんだ♪のペーパーサートのプレゼントに、年少さんも今にも踊りだしそうに見入っていました。

入園式翌日。とても頼りになるそら組(年長)の4人の女の子は、すっかりリーダー気分。手を繋いでお部屋に連れて行ったり、朝の身支度を手伝ったり、一緒に遊んであげるなど年少さんお世話を頑張ってくれています。その姿を見て、にじ組(年中)もほし組の部屋へ。プールのつなげ方を教えてあげたり、おままごとの仲間になったりと、いつの間にかほし組に全園児が集まっていた(笑)。



入園式翌日のほし組さんは、ちょっと緊張した面持ちで登園してきました。前日までは、お家の人も一緒だったのに…と寂し気な子もいましたが、年長さんに手伝ってもらいながら朝の身支度を済ませていました。

その後は、ままごと、電車、三輪車、スケーター、砂場、滑り台、ブランコ、うんてい…見るものすべて「やってみよう！」と好奇心旺盛。いろいろな遊びを全力で楽しんでいました。

これからの園生活では、安心した気持ちで「嬉しい」「楽しい」「面白い」という満足した経験をたくさん、たくさん積み重ねてほしいと願っています。

